

VgV-Verfahren zur Vergabe der Planungsleistungen

Zur Information: Dargestellt sind die Originaltexte (ggf. als Auszug, ohne Rechtschreib- und/oder Grammatikkorrektur) und Antworten, anonymisiert, in zeitlich aufsteigender Reihenfolge.

Datum	Frage	Antwort
24.06.2024	<p>Auf dem Formblatt 4 wird bei der Referenz das Bruttobaukosten und der Anteil an den Bruttobaukosten abgefragt. Worauf soll sich der Anteil beziehen? In den Bruttobaukosten ist das Honorar eigentlich nicht enthalten, sondern nur die tatsächlich angefallenen Kosten im Rahmen der Ausführung.</p>	<p>Im Formblatt 4 sind die losbezogenen Bruttobaukosten der Referenz zum Stand der Kostenberechnung und zum Stand der Kostenfeststellung anzugeben.</p> <p>Unter „losbezogen“ ist hierbei gemeint, dass nur die <u>Baukosten</u> der für das entsprechende Los ausschlaggebenden Kostengruppen angegeben werden sollen. Die für das jeweilige Los ausschlaggebenden Kostengruppen sind in dem grau hinterlegten Feld „Losbezogene Bruttobaukosten“ dargestellt.</p> <p>Das Bruttobaukosten für die Erbringung der Leistungen über die Planung und Ausführung der Kostengruppen, auf die sich die Bewerbung des Bieters bezieht, ist im Formblatt separat anzugeben.</p> <p>Aus dem Verhältnis zwischen den Bruttobaukosten (Kostenfeststellung) und der Höhe des Honorars ergibt sich ein prozentuales Verhältnis, welches in die Zeile „Anteil an Bruttobaukosten (KF)“ einzutragen ist.</p>

Elektr. gez., 26.06.2024